
 
ATA DA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA QUINTA (175ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO DA FACULDADE UNB PLANALTINA/FUP, realizada no décimo sétimo dia
do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas no auditório
Cora Coralina. Participaram da reunião, professora Cynthia Bisinoto Evangelista de
Oliveira (Vice-Diretora e Vice-Presidente), presidindo a reunião; os
coordenadores de cursos de graduação: Luís Guilherme Oliveira (Gestão do
Agronegócio), Flávia Nogueira de Sá (Gestão Ambiental); os coordenadores dos
programas de pós-graduação: Erina Vitório Rodrigues (Ciências Ambientais),
Carlos Tadeu Carvalho do Nascimento (Gestão e Regulação de Recursos
Hídricos), Paulo Eduardo de Brito (Ciências dos Materiais), Tamiel Khan Baiocchi
Jacobson (Meio Ambiente e Desenvolvimento Rural), Celso Vila Nova de Souza
Júnior (Gestão Pública); os coordenadores das áreas de conhecimento: Dulce
Rocha (Ciências da Vida e da Terra) , Fernanda Nascimento (Ciências Sociais
Aplicadas e Tecnologias) ; bem como, Otilie Eichler Vercillo (Coordenadora de
Extensão). Estiveram ausentes por motivo justificado: Marco Aurélio Alves Barbosa,
Juliana Rochet, Sérgio Sauer, Leandro de Oliveira Evangelista e Reinaldo José de
Miranda Filho. A prof.ª Cynthia saudou a todos e abriu para os informes. Informes:
a ) A professora Otilie informou acerca das propostas submetidas aos Editais de
apoio do Colegiado de Extensão da FUP, tendo sido 15 submissões para apoio a
pesquisadores e 6 para apoio a estudantes, destacando a boa adesão da
comunidade. As propostas ainda serão apreciadas. b) A prof.ª Cynthia informou
sobre o resultado da avaliação in loco, pelo MEC, dos cursos de Licenciatura em
Ciências Naturais (diurno e noturno), tendo recebido nota 5 o curso de LCN diurno e
nota 4 o curso de LCN noturno. Este último elaborará recurso. A professora
agradeceu a atuação dos coordenadores de curso, NDE, discentes e setores técnicos
no processo. Informou que no dia 21 de julho, a partir das 18 horas, será realizada a
Festa Julina da FUP organizada pelos estudantes. Por fim, informou sobre o
Aniversário de Planaltina, no dia 19 de agosto, para o qual a Administração de
Planaltina está organizando uma festividade e convidou a FUP para participar. A
forma de a participação ainda está sendo discutida. Não havendo mais informes,
consultou os presentes sobre a pauta e acerca da inclusão de ponto sobre a Revisão
do Plano Diretor da FUP, tendo sido aceito por todos os presentes. Na sequência,
propôs sobre inversão de pauta de modo a tornar este ponto o primeiro, em atenção
à presença, na reunião, dos colegas que realizaram a revisão do Plano Diretor, o que
foi aceito por unanimidade. 1 . Revisão do Plano Diretor da FUP. SEI
23106.017665/2017-26. A profª Cynthia fez uma breve retrospectiva sobre o ponto,
registrou e agradeceu a presença do prof. Caio Frederico e Silva, coordenador da
atual equipe responsável por conduzir a revisão do Plano Diretor da FUP, bem como
do Valmor (membro da equipe), Eleudo (CEPLAN) e Bruno (Infra), também presente
na reunião. Na sequência passou à palavra ao prof. Caio que agradeceu a
compreensão dos presentes pela inversão de pauta e iniciou sua apresentação.
Apresentou a composição da atual equipe, indicou que as atividades tiveram início
em janeiro de 2023, apresentou o histórico da discussão da FUP acerca do Plano
Diretor, destacando as premissas assumidas pela comunidade e seguidas pela
equipe na elaboração do Plano Diretor, a saber, a preservação da área de cerrado,
central na poligonal do campus; e a ocupação da área lateral esquerda, por ser mais
degradada. Lembrou da consulta pública feita a toda comunidade FUP, já
apresentada na Assembleia Geral da FUP, apresentou os estudos de caso e, por fim,
apresentou a proposta de zoneamento do campus de Planaltina. Concluída a
apresentação, a profª Cynthia passou a palavra aos conselheiros que tiveram ampla
oportunidade de esclarecer eventuais dúvidas, além de reconhecer que a proposta
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de revisão do Plano Diretor está alinhada às discussões pregressas feita pela
comunidade acadêmica da FUP. Após os esclarecimentos, o item foi colocado em
votação. Deliberação: Aprovado por unanimidade. A profª Cynthia agradeceu os
presentes e à equipe, registrando tratar-se de momento histórico para a FUP e para
a UnB, pois o Plano Diretor da FUP será o primeiro a ser submetido ao Conselho de
Administração da UnB, na forma determinada pelo artigo 17 do Estatuto e pelos
artigos 11 e 12 do Regimento Geral da UnB. 2. Aprovação das Atas da 173ª e
174ª Reunião Ordinária. Deliberação: Aprovadas. 3. Mudança na
coordenação da Área de Ciências Exatas/FUP.  SEI 23106.079735/2023-88. A
profª Cynthia relatou o ponto informando que a área indicou o prof. Bernhard Enders
para Coordenador da Área de Exatas e o Prof. Ivan Costa como suplente. Não
havendo considerações, o item foi colocado em votação. Deliberação: Aprovado. 4.
Adesão de professora voluntária de Clarissa Melo Lima, vinculada à
FUP/CSAT. SEI 23106.079887/2023-81. A profª. Fernanda Nascimento apresentou o
ponto. Não havendo considerações, o item foi colocado em votação. Deliberação:
Aprovado. 5. Criação da Cátedra José Marti na FUP.  SEI 23106.069421/2023-77.
A profª Cynthia relatou o ponto. Não havendo considerações, o item foi colocado em
votação. Deliberação: Aprovado. 6. Revalidação do mérito acadêmico do
projeto "Memória e História da Educação de Jovens, Adultos e Idosos
Trabalhadores – Pegadas de Paulo Freire".  SEI 23106.066607/2023-74
(aprovação original nº 8298764 - 23106.026148/2022-13). A profª Cynthia relatou o
ponto. Não havendo considerações, o item foi colocado em votação. Deliberação:
Aprovada a revalidação do mérito acadêmico do projeto. 7. Parecer do Projeto
"Organização produtiva e autonomia econômica das mulheres rurais: um
diálogo com as Margaridas". SEI 23106.077419/2023-71. A profª Otilie Vercillo
fez o relato do ponto e a leitura do parecer favorável ao mérito acadêmico. Após
considerações o item foi colocado em votação. Deliberação: Aprovado. 8. Parecer
do Projeto "Fortalecimento e sustentabilidade de políticas de segurança
alimentar e nutricional e inclusão produtiva". SEI 23106.056457/2023-91. O
prof. Tamiel fez o relato do ponto e a leitura do parecer favorável ao mérito
acadêmico. Após considerações o item foi colocado em votação. Deliberação:
Aprovado. 9. Composição do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do curso de
Gestão Ambiental. A profª Flávia, coordenadora do curso, fez o relato do ponto e
apresentou a composição do NDE: Flávia Nogueira de Sá (coordenadora do curso e
presidente do NDE), José Vicente Elias Bernardi, Irineu Tamaio, Philippe Pomier
Layrargues, Luciana de Oliveria Miranda, William Santana e Marco Aurélio Alves
Barbosa. Após esclarecimentos o item foi colocado em votação. Deliberação:
Aprovado. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e quarenta e cinco
minutos, a Presidente deu por encerrada a reunião, da qual ela, Cynthia Bisinoto,
lavrou a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será subscrita.

Documento assinado eletronicamente por Cynthia Bisinoto Evangelista de
Oliveira, Presidente em exercício do Conselho da FUP., em 19/09/2023, às
16:38, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 10187748 e o código CRC C027C527.

Referência: Processo nº 23106.036156/2020-06 SEI nº 10187748
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